

mc

autourdenous



Matthew Williamson



Thakoon



Missoni

C'EST LE BOUQUET!

Les fleurs ont parsemé les défilés automne-hiver, prouvant une fois de plus que tous les goûts sont dans la nature. Boostées avec du bleu électrique, réchauffées avec un col roulé et des collants opaques, décalées avec un autre imprimé, ou débauchées avec une touche de cuir. De quoi conter fleurette tout l'hiver.



L'AGENDA QUI FAIT DU BIEN

Vos ados ont envie de changer le monde? Glissez dans leur sac à dos cet agenda éco-citoyen, conçu pour les 10/15 ans. Au fil des pages: découverte de personnalités qui œuvrent pour un monde meilleur, sensibilisation aux enjeux environnementaux, citations... Pratique, ludique, intelligent. Et généreux: l'intégralité des bénéfices des ventes sera reversée à l'association « Toutes à l'école », qui scolarise des petites filles défavorisées du Cambodge. Pour une rentrée sans fautes. 7,90 €, dans les magasins Marionnaud.

DAN & CORINA LECCA. DR.

Ça strasse pour moi

Vous n'êtes ni body-guard ni animatrice télé, alors pourquoi vous balader en permanence avec une oreillette? Pour nous épargner le moche – et le ridicule –, Swarovski et Philips lancent l'oreillette bluetooth habillée de cristaux. Une boucle d'oreille dotée d'une chaîne pour être aussi portée en pendentif. Temps de parole 5 heures au maximum, fonctionne dans un rayon de 10 m. 200 €, existe en plusieurs coloris, points de vente au 01 44 76 15 35.



180 ANS DE GUERLAIN

Petit quiz chic pour l'anniversaire du plus mythique des parfumeurs

- 1- Qui fut la première muse Guerlain pour l'Eau de Cologne Impériale en 1853?
a - Joséphine de Beauharnais
b - Eugénie de Montijo
c - La reine Victoria
- 2- Quelle est l'adresse du premier institut Guerlain?
a - 68, avenue des Champs-Élysées, Paris 8°
b - L'hôtel du Palais, à Biarritz
c - 29, rue de Sèvres, Paris 6°
- 3- En quelle année a été créée la Terracotta?
a - 1980 **b** - 1984 **c** - 1992

Réponses: 1-b, 2-a, 3-b.



BRUT DE MODE

Eurêka! La styliste ivoirienne Felicite Mai a eu une vraie bonne idée: recycler les sacs de cacao en vêtements et accessoires pour hommes et femmes. Jupes, tops, vestes, chapeaux... et même manchettes (photo), ses créations en toile de jute naturelle font un carton. Et sont une pub vivante pour la production de cacao et pour son pays, premier exportateur mondial. Banco!

40

femmes violées chaque jour au Congo. Et combien au Soudan, au Rwanda, au Darfour...? L'Onu vient de voter – à l'unanimité – une résolution qui classe le viol comme un crime de guerre. Cela ne va pas stopper la machine infernale en un jour, mais promet la comparution des coupables devant les tribunaux. Et des sanctions. Espérons que cela sera une arme de dissuasion.



Repos éternel

Deux compères de l'ex-RDA, un journaliste-écrivain et un économiste, viennent de lancer un projet... pharaonique! Leur rêve? Edifier à Dessau, près de Berlin, une pyramide (qui pourrait atteindre 600 m de haut), composée de millions de blocs de ciment, chacun renfermant une urne mortuaire. Un monument universel – toutes les nationalités y seraient représentées – et la promesse du repos éternel moyennant 1000 €. Hurluberlus humanistes ou caïds du business? Ils ont convaincu de célèbres architectes et la styliste Miuccia Prada de participer au projet. www.thegreatpyramid.org



Erika, princesse de l'info

Rallumez la télé et regardez Erika Moullet. A 26 ans, cette journaliste affiche un parcours sans faute. Diplômée d'un master de journalisme, elle a fait ses armes à « France Soir » puis à Europe 1, avant de présenter l'info sur LCI, devenant l'atout fraîcheur de la chaîne... Et TV Breizh lui confie la présentation de « Top Story », mag d'info qui devient bimensuel à partir du 20 septembre. Un programme bien fichu – à venir: la vie des milliardaires, princes et princesses en 2008... –, savamment orchestré par Erika. Message d'un fan déposé sur le site de LCI: « Elle illumine l'écran comme personne. »



BOB À VELO

Si les plus grandes marques – Chanel, Gucci... – ont bien compris que le vélo était tendance, et ont lancé leur propre modèle, restait un oubli de taille: un casque pour nous protéger sans ruiner notre look de vélocitadine. C'est chose faite avec le Bob Bike. Fabriqué au Vietnam, le voilà disponible en France en plusieurs modèles, pour hommes et pour femmes. On a testé, ça le fait! En vente sur <http://abc-sign.com>, à partir de 29,90 €. Pour chaque Bob Bike acheté, 1 € est reversé à l'association Poussières de Vie, qui aide les orphelins du Vietnam.



Ce soir, je brille

Pour échapper aux dîners de cons, entre la pause du vernis et le masque coup d'éclat, on va bachoter dix minutes sur www.brillerenville.com. Nouvelle émission télé, expo à voir, tournage en cours, potins people, restos ou bars en vue, hit fashion ou citations classiques... De quoi épater la galerie et être élue femme la plus brillante de la soirée. Seule condition: ne jamais avouer.

La fibre japonaise

De son passage dans l'atelier d'Issey Miyake, le designer Tokujin Yoshioka a gardé le goût du pliage, du féminin et de la légèreté. Fauteuil Bouquet avec coque en fibre de verre et pétales en alcantara. Irrésistible. Chez Edifice à partir du 1^{er} septembre, 01 45 48 53 60.

TCHIN-TCHIN!



Un vert pour les avertis, un rouge pour les amateurs: les deux guides édités par « La revue du vin de France » nous servent leur cru 2009. Dans « Les meilleurs vins de France », plus de 7 500 bouteilles et 1 300 domaines sont répertoriés et commentés par les plus grands sommeliers, avec une mine de conseils. « Les meilleurs vins à petits prix » proposent une sélection de bons vins de 3 à 17 €, et 100 coups de cœur pour de jeunes viticulteurs prometteurs. A feuilleter sans modération. 25 € et 15 €, en librairies le 14 août.

3 questions à... Hagit Ofran



Militante du mouvement Shalom Arshav (La Paix maintenant), elle est l'experte mondiale numéro un de la colonisation israélienne dans les territoires palestiniens.

Vous êtes directrice

de l'Observatoire de la colonisation. Quel est votre but ?

Je collecte des informations pour faire prendre conscience aux Israéliens que, contrairement à ce qu'ils croient, l'occupation n'est pas bonne pour leur sécurité, donc pour l'avenir du pays. Et que la seule solution pour qu'Israël reste un Etat démocratique est d'en finir avec la colonisation.

En quoi consiste votre job ?

Je sillonne la Cisjordanie seule à bord de ma jeep. Je fais croire que je viens voir des amis et je prends des photos des nouvelles constructions israéliennes bâties sur des terrains appartenant à des Palestiniens, qui me racontent le harcèlement dont ils sont victimes. Et j'envoie des rapports au gouvernement, aux pays amis, pour faire pression sur l'opinion publique.

Vous avez grandi dans une famille orthodoxe. Quelles sont les réactions des colons religieux quand vous débarquez chez eux ?

Certains m'accusent de trahison, d'espionnage. Je comprends leur psychologie, puisque j'ai été élevée comme eux. Mais je n'ai jamais été victime de violence de leur part.

